



AYUNTAMIENTO DE SIERRA DE YEGUAS

ÁREA DE EDUCACIÓN Y CULTURA

Desde la Asociación Dislexia Málaga, están realizando una Campaña de sensibilización sobre la Dislexia y otras dificultades del aprendizaje, enfocada a docentes, orientadores, profesionales y familias.

Hemos creído desde el área de Educación de nuestro municipio celebrar un encuentro con la citada Asociación para dar una mayor visibilidad a un trastorno que afecta al 10 % de la población, pero que la gran mayoría desconocemos.

Así, es que les emplazo a docentes, orientadores, profesionales y familias a poder estar informados, asistiendo a esta charla tan interesante.

DÍA: 7 DE JUNIO 2018

HORA: 17:00 Horas.

**LUGAR: Salón de Usos Múltiples
del Colegio Stma. Trinidad.**